

Les meilleurs informaticiens

Luxembourg - A la 19^e Olympiade internationale en informatique (IOI), qui a eu lieu du 15 au 22 août à Zagreb en Croatie, l'élève Ben Strasser du Lycée classique d'Echternach a remporté une médaille de bronze.

L'IOI est une compétition d'algorithme et de programmation des ordinateurs pour jeunes élèves des enseignements secondaire et secondaire technique. Elle est organisée chaque année dans un autre pays du monde et accueille les délégations de plus de 80 pays du monde entier.

L'IOI est une des huit olympiades scientifiques internationales pour jeunes (les autres étant: mathématiques, physique, biologie, astronomie, chimie, géographie

et linguistique). La délégation qui représentait le Grand-Duché de Luxembourg à l'IOI 2007 se composait de quatre élèves et de deux accompagnateurs.

Les quatre élèves ont été les lauréats du Concours informatique luxembourgeois (CIL), édition 2007. Le CIL est organisé annuellement par le Centre de technologie de l'éducation (CTE) et est placé sous le haut patronage du ministère de l'Education nationale et de la Formation professionnelle.

-> Communiqué par le Centre de technologie de l'éducation. Plus d'informations sur le siweb cil.cte.lu.



Les lauréats et leurs accompagnateurs lors d'une cérémonie de remise de prix (d. g. à d.): Roger Feiereisen, Luc Bredemus, Daniel Kauth (AL), Christophe Kamphaus (AL), Jean Reckinger (administrateur du CIL), Georges Aliff (directeur du CTE), Ben Strasser (LCE) et Frank Mousset (LAML)